



Rentrée le 3 janvier :

-8h30 : entrée des élèves de maternelle et de primaire par le portail latéral gris anthracite côté rue du Stade.

Les élèves de maternelle seront accompagnés par leurs parents jusqu'à l'entrée sous le préau. Ils seront accueillis par leurs enseignantes, Sophie et Nathalie.

Les élèves de primaire se mettront en rang sous le préau et seront guidés par leur enseignante respective jusqu'à la classe.

-16h45 : l'entrée des parents dans l'établissement se fera par la porte principale de l'établissement.

Les parents des élèves de maternelle retrouveront leur enfant devant la classe de leur enfant côté cour et quitteront l'établissement par l'entrée principale.

Les parents des élèves de primaire retrouveront leur enfant sous le préau et quitteront l'établissement par l'entrée principale.

Organisation à partir du 5 janvier :

-8h30 : l'entrée dans l'établissement se fera par la porte principale de l'établissement.

Les élèves de maternelle seront accompagnés par leur parent jusqu'à leur classe.

Les élèves de primaire se rendront jusqu'à leur classe en autonomie. Les élèves de l'enseignante qui surveille resteront sous le préau jusqu'à la fin de la surveillance et la fermeture de l'entrée principale.

-16h45 : l'entrée des parents dans l'établissement se fera par la porte principale de l'établissement.

Les parents des élèves de maternelle retrouveront leur enfant devant la classe de leur enfant côté cour et quitteront l'établissement par l'entrée principale.

Les parents des élèves de primaire retrouveront leur enfant sous le préau et quitteront l'établissement par l'entrée principale.

Cette organisation fera peut-être l'objet de quelques ajustements en fonction des réalités observées. Comptant sur votre compréhension,

Sentiments dévoués

Anne-Laure Leudière
Cheffe d'établissement